APPEL À PROPOSITION DE NOUVELLES ANIMATIONS

SEMAINE DU CERVEAU 2018 du 12 au 18 mars 2018

PARTAGEZ VOS CONNAISSANCES!

Chaque année au mois de mars, la Société des Neurosciences coordonne la **Semaine du Cerveau**. C'est l'occasion pour de nombreux chercheurs, médecins et étudiants bénévoles de rencontrer le public et de partager avec lui **les avancées** obtenues dans les laboratoires de recherche en Neurosciences, d'en **présenter les enjeux** pour la connaissance du cerveau, et **les implications** pour notre société.

Pour cette édition 2018, les deux thèmes de la semaine à Lyon seront

- « Voir le monde autrement »
- « Addictions »

Le comité d'organisation est bien entendu ouvert à toute autre proposition...

OBJECTIF

Réunir des **chercheurs** autour des thèmes « Voir le monde autrement » et « Addictions » afin de partager leurs connaissances avec le grand public. Divers sujets peuvent donc être abordés, tels que, pour n'en citer que quelques-uns:

« Voir le monde autrement »	« Addictions »
✓	✓
√	✓

La Communauté des Neurosciences Lyonnaise (Université Lyon 1, Labex Cortex, CNRS, Inserm, CRNL, Fondation Neurodis) lance donc un **appel à projets à tous les chercheurs, enseignants, cliniciens, étudiants, ingénieurs, techniciens en Neurosciences** intéressés par cet évènement, et vous invite à nous faire part de vos envies et de vos suggestions d'animations!

FORMAT

Autour de ces deux thèmes, pourraient être organisés :

- ✓ des conférences et débats grand-public
- ✓ des ateliers
- √ des tables rondes

- √ des expositions, projections, spectacles
- √ des animations scolaires
- √ des visites de laboratoires

PROPOSITIONS DE PROJETS

✓ renvoyer le formulaire ci-joint à sdc.lyon@inserm.fr avant le 16 octobre 2017